

Copresidente del MINH a toma de posesión de Sánchez Cerén en El Salvador

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 30 de Mayo de 2014 09:57



(San Juan, 30 de mayo de 2014) -El Copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Julio A. Muriente Pérez, viajó este viernes a El Salvador, donde asistirá a la toma de posesión del presidente electo de ese país centroamericano, Salvador Sánchez Cerén, a efectuarse el próximo primero de junio.

El MINH fue invitado por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador, organización que triunfó en las pasadas elecciones, con la cual mantiene estrechas relaciones.

Muriente aprovechará la ocasión para establecer comunicación con altos dirigentes de gobiernos centroamericanos y caribeños que se darán cita en la capital salvadoreña, todos los cuales suscribieron el respaldo a la causa de la autodeterminación y descolonización de Puerto Rico, en la pasada Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericano y Caribeños (CELAC), celebrada en La Habana a principios de 2014.

Asimismo, la ocasión le permitirá al MINH fortalecer los lazos históricos que mantiene con el FMLN—ahora gobierno—y con los representantes de organizaciones latinoamericanas y caribeñas miembros del Foro de Sao Paulo (FSP) que igualmente estarán presentes en este importante encuentro y celebración.

A su regreso, Muriente informará a los medios de comunicación y al País los resultados de esta importante visita.